

Crecimiento sostenible

Jueves, 18 de Junio de 2020 - Id nota:929447

Medio : El Diario de Atacama
Sección : Cartas
Valor publicitario estimado : \$209832.-
Página : 9
Tamaño : 6 x 14

[Ver completa en la web](#)

Crecimiento sostenible

●En la coyuntura actual, no solo existe una oportunidad única de mejorar la forma de hacer las cosas en términos económicos, sino que también existe la obligación de pensar en aquellas generaciones futuras, al plantearse cuáles son los mecanismos que permitirán afrontar la emergencia.

El Estado es el organismo encargado de generar las condiciones para salir de la crisis y debe hacerlo fomentando un crecimiento sostenible de corto y largo plazo, el cual priorice la integración de factores ambientales y sociales en su estructura. El sistema económico no puede desentenderse del impacto que generan las inversiones en la sociedad, el medioambiente y el cambio climático, tanto a nivel local como global.

La salida de la crisis ciertamente requiere recursos fiscales, pero no bastarán para ponernos de pie. El gobierno también debe dar espacio y prioridad en su tramitación a aquellos proyectos, que aporten al desarrollo sostenible.

Harold López, académico de la Universidad de Chile
